

ЮБИЛЕЙ

ПРОФЕССОР А. А. КЛИМЕНКОВ (к 65-летию со дня рождения)

Руководителю отделения абдоминальной онкологии РОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН доктору медицинских наук профессору Анатолию Анатольевичу Клименкову исполняется 65 лет.

А. А. Клименков родился 15 октября 1934 г. в Москве. В 1958 г. он окончил I Московский медицинский институт им. И. М. Сеченова и поступил в клиническую ординатуру Института экспериментальной патологии и терапии рака (ныне Российский онкологический научный центр РАМН), с которым связано его становление как одного из известнейших онкологов страны. Будучи учеником Н. Н. Блохина, В. И. Янишевского, Н. Н. Трапезникова, А. А. Клименков всегда отличался широтой научных интересов, блестящей способностью увидеть наиболее актуальные стороны проблемы и оригинальностью в решении стоящих задач. Отражением этого являются защищенные им кандидатская (1964) и докторская (1971) диссертации, 8 монографий, более 200 научных статей в отечественных и зарубежных изданиях.

Приоритетными направлениями научных исследований на разных этапах профессиональной деятельности А. А. Клименкова являются диагностика, хирургическое и комбинированное лечение злокачественных опухолей мягких тканей, костных сарком опорно-двигательного аппарата, опухолей гепатопанкреатодуоденальной локализации, забрюшинных внеорганных новообразований, создание и внедрение в практику биологически активных шовных материалов, хирургическое и комбинированное лечение рака желудка. Огромен вклад А. А. Клименкова в разработку проблемы диагностики и лечения рецидивов рака желудка.

JUBILEE

PROFESSOR A.A.KLIMENKOV (to the 65th birthday)

A.A.Klimenkov, M.D., Professor, head of the Abdominal Oncology Department, N.N.Blokhin CRC RAMS, is approaching his 65th birthday.

A.A.Klimenkov was born on October 15, 1934 in Moscow. In 1958 he graduated from the I.M.Sechenov Medical Institute in Moscow to enter clinical internship of the Institute for Experimental Pathology and Therapy of Cancer (now the Russian Cancer Research Center of RAMS). All his professional achievements were made at this institution. A.A.Klimenkov, a follower of N.N.Blokhin, V.I.Yanishevsky, N.N.Trapeznikov, has always demonstrated a large scope of scientific interests, the bright capability to find the most significant problems and original approaches to their solution. This was reflected in his master's (1964) and

doctor's (1971) theses, 8 monographs, more than 200 scientific publications in Russian and foreign journals.

A.A.Klimenkov focuses on diagnosis, surgical and combination modality treatment of soft tissue cancer, bone sarcoma, pancrctoduodenal tumors, retroperitoneal extraorganic neoplasms, development and clinical application of biologically active suture materials, surgical and combination modality treatment for gastric cancer. A.A.Klimenkov mad a tremendous contribution to diagnosis and treatment for recurrent gastric cancer. His monograph on this issue is considered classical.

The significance and wide scope of A.A.Klimenkov's scientific research are reflected in the studies of his followers. He supervised the writing of 12 doctor's and 45 master's theses with many of them devoted to clinical application of the fundamental research.



Его монография, посвященная этим вопросам, может быть отнесена к разряду классических научных работ.

Актуальность и многоплановость исследований А. А. Клименкова отчетливо проявились в трудах его учеников. Под его руководством защищены 12 докторских и 45 кандидатских диссертаций, многие из которых — результат внедрения фундаментальных разработок в клиническую практику.

Несомненны заслуги А. А. Клименкова в организации и планировании международного научного сотрудничества в области онкологии. Многие годы он был сопредседателем Международного центра ВОЗ по раку желудка, является организатором проведения Европейских школ по онкологии.

В 1994 г. А. А. Клименкову присвоено звание «Заслуженный деятель науки РФ», в 1996 г. он избран действительным членом (академиком) Академии медико-технических наук РФ.

В день юбилея, который профессор А. А. Клименков встречает в расцвете творческих сил и энергии, коллектив РОНЦ РАМН поздравляет его, желает ему крепкого здоровья и дальнейшей плодотворной деятельности.

*Коллектив РОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН,
Редколлегия журнала
«Вестник ОНЦ им. Н. Н. Блохина РАМН»*

A.A.Klimenkov takes an active part in organization of international cooperation in the field of oncology. Many years he was a co-president of the WHO International Center for Gastric Cancer and is currently an active organizer of European School of Oncology.

In 1994 A.A.Klimenkov was awarded the title of Honored Scientist of the Russian Federation, in 1996 he was elected a fellow (academician) of the RF Academy of Medical Technical Sciences.

The workers of CRC RAMS congratulate professor A.A.Klimenkov in his jubilee day and wish him good health and further creative activities.

*Colleagues from the N.N.Blokhin CRC RAMS,
Editorial personnel of the
“Herald of the N.N.Blokhin CRC RAMS”*